
Fachschaft für Physik undAstronomie

Fachschaftsratsitzung Physik

Protokoll: Hendrik, Sitzungsleitung: Sophia

15.August 2019

Beginn: 16:25 Uhr

Anwesende: Fabian, Günther (bis 16:35 Uhr), Hendrik, Maximilian F., Merveille, So-
phia

Beschlussfähigkeit: festgestellt

Nächste Sitzung: 29.August 2019 um 16:00 Uhr c. t. in NB 02/174
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Fachschaft für Physik undAstronomie

Tagesordnung

TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung 3

TOP 2 Tagesordnung 3

TOP 3 Genehmigung der letzten Protokolle 3

TOP 4 Post 3

TOP 5 Studi-Raum 3

TOP 6 Erstsemestereinführung, Vorkurs und Erstifahrt 4

TOP 7 Umfrage 4

TOP 8 AK Satzung 4

TOP 9 T-Shirts 4

TOP 10 Laufende Unternehmungen 4

TOP 11 Verschiedenes 4
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Fachschaft für Physik undAstronomie

TOP 1 Sitzungsleitung und Protokollführung

Sophia wird als Sitzungsleitung vorgeschlagen.
Hendrik wird für das Protokoll vorgeschlagen.

TOP 2 Tagesordnung

Die Tagesordnung wird vorgestellt und mit Änderungen beschlossen.

TOP 3 Genehmigung der letzten Protokolle

Es wird der Sinn der Protokollgenehmigung hinterfragt.

Abstimmung

Das Protokoll vom 18. Juli 2019 wird ange-

nommen.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

3 0 1

Der Antrag ist angenommen

Abstimmung

Das Protokoll vom 1.August 2019 wird an-

genommen.

Zustimmung Ablehnung Enthaltung

3 0 1

Der Antrag ist angenommen

TOP 4 Post

Es kam Post.

TOP 5 Studi-Raum

Der Studi-Raum steht wieder zur Verfügung, allerdings ist bis auf weiteres die Nutzbar-
keit infolge von intermittierenden Bauarbeiten sowie zu vieler erreichbarer Access Points
eingeschränkt, das Schloss wurde ebenfalls noch nicht getauscht.

Es wird vorgeschlagen, den Studi-Raum daher bis auf weiteres zu sperren bzw. die
Benutzung auf eigene Gefahr zuzulassen.

Es wird übereingekommen, die Benutzung auf eigene Gefahr mit Warnschild zuzulas-
sen, Hendrik entwirft hierfür ein Schild.
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TOP 6 Erstsemestereinführung, Vorkurs und Erstifahrt

Die Einführungsveranstaltungen sind jetzt durchgeplant, das Haus ist gebucht. Praktisch
werden noch Helfer benötigt, um die diversen Aktionen vorzubereiten. Die Aktionen
müssen bis zur nächsten Sitzung geplant sein.

Merveille kümmert sich darum, Helfer aus ihrem Jahrgang zu motivieren. Fabian ist
beim Bierempfang dabei. Für die Verantwortlichkeiten wird auf das Protokoll vom 18. Juli 2019
verwiesen.

Für den Bierempfang ist das Tre�en um 10:00 Uhr c. t.
Das Ersti-Heft ist in Arbeit und soll in zwei Wochen fertig sein. Es wird vorgeschlagen,

beispielhafte Studienverlaufspläne im Ersti-Heft aufzuführen, um Studierenden nahezu-
bringen, dass es möglich ist, das Studium in sechs Semestern zu scha�en. Hiergegen wird
eingewendet, dass das eigentlich mehr die Idee hinter dem Mentoren-Programm ist.
Zudem sollen die Möglichkeiten der Studierendenberatung im Ersti-Heft erwähnt werden.

TOP 7 Umfrage

Nichts neues.

TOP 8 AK Satzung

Sollte vielleicht mal tagen.

TOP 9 T-Shirts

Nichts neues.

TOP 10 Laufende Unternehmungen

Die AIler und wir möchten nächstes Semester einen regelmäÿigen Konsolen-Spieleabend
etablieren.

TOP 11 Verschiedenes

Es wird angefragt, ob eine Umfrage im Rahmen des SPS-Moduls eine Umfrage zum The-
ma Datenschutz an der Ruhr-Universität Bochum über den Verteiler verschickt werden
darf. Dies wird diskutiert. Der Fachschaftsrat lässt sich herab, dem Anfragenden die Er-
laubnis hierfür zu erteilen; es sey ihm erlaubt.

Es wird angeregt, aufzuräumen, es rieche dezent nach Tod. . .

Ende: 17:06 Uhr
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